

今年は梅雨が大幅に遅れました。この季節は天候も変わりやすく蒸し暑い日が続いていますね。この時期は体力が落ちたり、睡眠時間が不十分だったりして体調を崩しやすいため、ご家庭での様子もお聞きしながら体調管理に十分注意し蒸し暑い夏を元気に乗り越えていきたいと思います。



スポンジに絵の 用紙に色をつけていきました。スポンジ を持った手を動かすと、色がついたり、 広がったりすることに興味深そうに見 つめていました。きれいに色がついた丸 い画用紙はカタツムリの殻になりまし た。



## お水だーいすき!

子どもたちは水あそびが大好き!手洗い場で手を洗うと、「もっとさわりたーい!」とアピール。水を触って遊んでいます。いちご組のテラスで天気の良い日は水あそび(ぬるま湯)をしたいと思っています。子どもたちがどんな表情を見せてくれるのか今から楽しみです。子どもたちの体調に合わせて無理のないよう行っていきます。



ほっこりエピソード

先日、お部屋で泣いているお友だちに心配そうな表情をして見ていた A ちゃん。少しずつお友だちに近づいていき、そっとぎゅーっ!としてあげている姿にほっこりしました。お友だちを思うやさしい気持ちがすでに芽生えているんですね!

## おねがい

汗をかいて着替えの回数が多くなる日もあります。着替えのストックが多めにあると助かります。 タオルの用意もお願いいたします。